

EL ECLIPSE TOTAL DE SOL Y SU POTENCIAL

LA LLAVE DE DAVID

El eclipse total de sol y su potencial

El reciente eclipse total de Sol cautivó la imaginación de millones de personas. Conozca al Creador que hace que sucedan los eclipses. Descubra el glorioso futuro de la humanidad revelado por la creación.

- Gerald Flurry

• 24/4/2024

Transcripción de La Llave de David

El 8 de abril muchos millones de personas en Estados Unidos y algunas en Canadá y México pudieron ver un eclipse solar total. Ahora, es el sol y la luna alineándose juntos con la Tierra, y nos preguntamos, bueno, ¿cómo reacciona la gente a ello? ¿Y por qué fueron tantos a donde pudieran ver el eclipse solar total? Y algunos dijeron: *Bueno, es por la belleza*. Eso les encantó. *O, Fue una experiencia emotiva*. Y otros dijeron: *Bueno, fue una escena espiritual*, pero no dijeron mucho más que eso, por lo que tengo entendido.

Pero me resultó inquietante lo que realmente nadie dijo, casi... bueno, nosé de nadie que lo dijera públicamente, pero quizá hubo algunos. Y no entendían nada de lo que tenía que ver con su futuro. Es decir, un futuro muy importante y, por supuesto, me recordó sobre todo nuestro potencial, nuestro potencial en un futuro muy próximo. Se va a cumplir y seguirá cumpliéndose durante mil años, y luego crecerá por toda la eternidad.

Así que hay Escrituras en el Antiguo y en el Nuevo Testamento que deberían habernos realmente inspirado y dado esperanza en este mundo sin esperanza. Y no estoy exagerando; está ahí mismo en la Biblia y pueden leerlo, y está en el Antiguo y en el Nuevo Testamento. Dondequiera que miren, encuentran versos sobre esto, y es, realmente si lo miran y tienen la imagen completa, es nuestra herencia, nuestra herencia de Dios Mismo. Así que es suya y mía si la queremos.

El eclipse total de sol fue sólo un fuerterecordatorio de eso, de nuestro potencial, y su verdad más profundamente inspiradora que usted podría ver y comprender. ¡Es así de grandioso! Es una majestuosidad gloriosa y debería dejarnos sin aliento, y me gustaría mostrárselos hoy.

En primer lugar, en Romanos 8 en verso 29, sólo una frase: "... para que él sea el primogénito entre muchos hermanos". Jesucristo, hablando de Él, así que Él es el primogénito de muchos hermanos. Así que Él allanó el camino para todos nosotros, el Hijo de Dios, y Él quiere hacer otros Hijos de Dios y llevar a muchos Hijos a la gloria. Ese es Su plan, y Jesucristo dio todo con su feroz paliza y crucifixión. Y sin embargo, borró nuestros pecados y nos da la oportunidad de compartir el trono de David con Jesucristo, especialmente si somos los primeros frutos, aquellos que son llamados y hacen la Obra de Dios o llevan Su mensaje al mundo. Y eso se hace, por supuesto, antes de que Cristo venga por segunda vez.

Noten Romanos 8, versos 18 y 19 [versión Revised Standard]. Dice: "Considero que los sufrimientos del tiempo presente no son comparables con la gloria que nos ha de ser revelada". Oen nosotros, como dice la versión Reina-Valera. "(19) Porque la creación [no la criatura, sino la creación, un universo entero es lo que significa, un universo entero] "aguarda con anhelo la revelación de los hijos de Dios". Así que el universo está personificado aquí, y está anhelando y gimiendo por la revelación de los hijos de Dios. Eso es algo que, vean de nuevo, es después de que nos convertimos en seres espirituales y comencemos a embellecer todo ese universo. ¡De eso es de lo que habla! Pero ¿cuántas personas mencionaron algo al respecto? Y ésta es seguramente una de las visiones más inspiradoras de toda la Biblia.

Noten los versos 20 y 21: "Porque la creación fue sujeta a una vanidad, no por su propia voluntad, sino por la de aquél que la sujetó en esperanza; (21) porque la creación misma será libertada de la esclavitud de corrupción, a la libertad gloriosa de los hijos de Dios". ¡La Familia de Dios! Dios se está reproduciendo a Sí Mismo en el hombre, y entonces ahora esos hombres y mujeres que se convierten en seres espirituales podrán hacer de este universo la escena más hermosa que se haya visto, y viene pronto.

Versos 22 y 23, "Sabemos que toda la creación ha estado gimiendo", hasta ahora toda la creación ha estado gimiendo, "... hasta ahora; (23) y no sólo la creación, sino también nosotros mismos, que tenemos las primicias del Espíritu, [y esas son las primicias, y nosotros] gemimos interiormente mientras esperamos [el nacimiento, debería leerse] como hijos, la redención de nuestros cuerpos". Así que aquí estamos en un abrir y cerrar de ojos nos convertiremos en un ser de Espíritu, y nos pareceremos a Dios y seremos Seres Dios. Filipenses 3 en verso 21, pueden verlo, o I Juan 3, versos 1 y 2.

Esto es de Herbert W. Armstrong: "¡Qué maravillosa revelación de conocimiento!".

Y luego en otra cita dijo: "¡Es imposible encontrar otro pasaje más revelador que se haya escrito!". Es imposible encontrar otro pasaje más revelador que se haya escrito. Y también dijo: "Es una revelación tan impactante, que uno no puede captarla en toda su dimensión, profundidad y contenido leyéndola rápidamente". Simplemente no se entiende.

Ahora bien, ¿qué hay de ese potencial nuestro? Pablo escribió una obra maestra aquí en Romanos 8 para que pudiéramos entender qué esperanza hay en nuestras vidas ¡para todos los que alguna vez han vivido! Van a tener una oportunidad, muchos de ellos, de una resurrección donde volverán si nunca conocieron a Dios, volverán y tendrán una primera oportunidad de conocer a Dios. Eso es algo para reflexionar.

Miren en Juan 3, déjenme mostrarles algo aquí. Juan 3 en verso 1. "Había un hombre de los fariseos, que se llamaba Nicodemo, un principal entre los judíos. (2) Este vino a Jesús de noche, y le dijo: Rabí, sabemos, sabemos, note eso, sabemos, los fariseos saben, "que has venido de Dios como maestro; porque nadie puede hacer estas señales que tú haces, si no está Dios con él". Ahora, esta es una oportunidad que tenemos en la que Dios quiere que pensemos.

Y en I Corintios 15 en verso 22 dice: "Porque así como en Adán todos mueren", ahora todos tenían que morir porque Adán había pecado, "también en Cristo", es decir, el segundo Adán, "todos serán vivificados". ¿Ven? El segundo Adán nos dará vida. Dios dice que realmente deberíamos estar vivos hoy por ese futuro.

Así que aquí sólo citaré lo que escribimos al respecto. Esto fue escrito por el Sr. Armstrong: "Y se determinó en ese momento que Dios cerraría el árbol de la vida. Que el Logos vendría como Jesucristo, y que habría un Cristo, el Salvador, y que Él pagaría la pena del pecado humano, y entonces la gente podría reconciliarse de nuevo con Dios. Ahora bien, la raza humana fue separada de Dios en el mismo momento en que Dios cerró el árbol de la vida". Simplemente cerró el árbol de la vida, y ya no tuvieron más acceso a Dios. Simplemente no serían capaces de tratar con Dios, en absoluto. Por supuesto, Jesucristo vino y derramó sangre e hizo todo lo que tenía que hacer en la Tierra, nos reconcilió con el Padre, que tiene que ser el que nos engendre para reproducirse, re-creándose en el hombre. ¡Qué futuro es ese! No hay nada que Dios pueda hacer mayor que eso. Y, bueno, ¿qué tiene esto que ver con ese espectáculo de eclipse solar total que realmente disfrutamos viendo creo que en la mayoría de los casos.

Pero aquí hay una maravillosa verdad que no queremos que se nos escape. Verán, cuando Dios nos da esta vida y este futuro, bueno, hay mucho por lo que estar agradecidos.

Mateo 16 en verso 18 dice: "Edificaré mi Iglesia". Es lo que Cristo dijo, Él va a construir Su Iglesia, "y las puertas del Hades no la va a detener". No va a morir; siempre estará allí. Una vez que Él vino y estableció esta Iglesia, va a estar allí desde ese momento hasta Su Segunda Venida. Ahora, ¡esa es una promesa! ¿Dónde está esa Iglesia que Jesucristo Mismo estableció y construyó hasta el punto del principio de la primera era? Y entonces Él está justo en medio de la Iglesia hasta la Segunda Venida.

Apocalipsis 3 en verso 21 dice esto: "Al que venciere, le daré que se siente conmigo en mi trono", así que vamos a estar sentados en el trono de Dios.

Ahora demos un vistazo a Hebreos 2, versos 5 al 8. Aquí pueden ver que Cristo sostiene todo el universo ¡todo el universo! ¡Él lo sostiene! Y Él sostiene estos eclipses solares y todas estas escenas asombrosas en el universo. Es realmente un universo en acción en muchos sentidos. Pero ese eclipse solar total es sostenido por todo el universo y por Jesucristo Mismo, y noten lo que dice el verso 5 de Hebreos 2: "Porque no sujetó a los ángeles el mundo venidero", es decir, el mundo venidero no estará sujeto a los ángeles, como lo está este mundo presente, pero no en el Mundo de Mañana, "acerca del cual estamos hablando". Así que estamos hablando del mundo venidero.

"(6) Pero alguien testificó en cierto lugar", fue David en los Salmos, "diciendo: ¿Qué es el hombre, para que te acuerdes de él?". ¿Qué es el hombre? ¿Por qué, Dios, te preocupas tanto por el hombre? David quería entender eso profundamente, y sin duda aprendió una gran lección allí. "¿O el hijo del hombre, para que le visites? (7) Le hiciste un poco menor que los ángeles"; pero eso es sólo por un tiempo, "le coronaste de gloria", el hombre coronado de gloria, o así va a ser, "y de honra, y le pusiste sobre las obras de tus manos: (8) Todo lo sujetaste bajo sus pies [del hombre]". Todas las cosas en sujeción.

Ahora bien, si leen la traducción de Moffat, dice "todo el universo", y de eso está hablando. Dios le va a dar al hombre todo el universo para que lo construya y lo embellezca y lo haga maravilloso en todos los sentidos. ¿Y por cuánto tiempo continuará eso? Para siempre. Continuará para siempre. Este es el futuro supremo de la humanidad.

Sólo parafrasearé del 8 al 11 donde dice "todas las cosas", el universo entero, y luego "pero todavía no" todas las cosas, aún no está aquí. Tenemos que ser pacientes, pero está en el horizonte y está cerca. Dios creó todas las cosas por Jesucristo, y todo eso nos ha sido dado; esa es nuestra herencia, y vamos a ser, por supuesto, aquellos que sean llamados antes de la Segunda Venida van a compartir el trono de David con Jesucristo. Eso es lo que Dios les va a dar, la recompensa que les va a dar.

Y noten lo que escribimos aquí: "¿Qué vamos a hacer entonces? Estas Escrituras indican que impartiremos vida a miles y miles de millones de planetas muertos". ¡Planetas muertos! Bueno, ¿por qué están muertos? Lo veremos en un momento. "Como se ha impartido vida a esa Tierra". ¡Así que vamos a gobernar por toda la eternidad! ¡Eso es mucho tiempo! Y la ciencia no tiene respuestas. Y la religión no nos ha educado al respecto. ¿Y qué se encuentra en la mayoría de las religiones? No se encuentra esto. Entonces, ¿cuál es el problema?

Veamos Isaías 51 en verso 16, se los leeré rápidamente. Verso 16 [vkj]: "Y en tu boca he puesto mis palabras, y con la sombra de mi mano te cubrí, para plantar los cielos", plantar los cielos, "y echar los cimientos de la tierra, y diciendo a Sion: Pueblo mío eres tú".

Ven, repito, aquí tienen en este eclipse total de sol, tienen el sol y la luna y aquí vamos a estar fuera plantando en los planetas y en las lunas y ¡hacer que florezca como una rosa! Muy parecido a la Tierra que fue hecha así y hoy se está degenerando. Pero miren, ese eclipse tenía el sol y la luna, y esa luna hoy está en decadencia. ¡Es una luna muerta! Pero vamos a poder darle vida y hacerla hermosa como esta Tierra lo ha sido a veces, pero hoy no lo es tanto. En absoluto. ¡Hay una luna muerta ahí arriba y vamos a hacer que ella y todo el universo florezcan como una rosa! Igual que los desiertos están floreciendo como una rosa en esos primeros mil años, en el Milenio. Y dice que ese desierto en el universo va a ser tratado de la misma manera y hecho igual de hermoso o más hermoso en ese tiempo.

Entonces sólo una declaración aquí en Juan 18 en verso 36. Cristo dijo: "... Mi reino no es de este mundo", no es de este mundo. Es otro mundo que viene de seres espirituales que van a hacerlo todo glorioso, como Dios quiere que sea.

Veán de nuevo, hay un reino. Dios nos está haciendo entrar en Su Reino. ¿Y qué es un reino? Bueno, en la Biblia dice muy literal y específicamente que son gobiernos en este mundo, y se han construido grandes reinos en la Tierra (cuatro) que gobernan el mundo y Dios pone Su Reino justo en línea con esos, diciendo, bueno, miren, Él va a traer un Reino con un gobierno a este mundo. Va a ser el quinto gobernante del mundo, el propio trono de Dios Mismo. ¿Qué les parece esa visión? Y sin embargo, se le da al hombre para que lo haga, a la humanidad.

Daniel 2 en verso 44 dice: "... el Dios del cielo levantará un reino que jamás será destruido (...) desmenuzará y consumirá a todos estos reinos, y él permanecerá para siempre". Estará allí para siempre, ¡el Reino de Dios! Como esos otros cuatro reinos, tiene un gobierno, tiene un gobernante, y va a gobernar este mundo, como lo hicieron esos otros reinos, sólo que esta vez se hará a la manera de Dios.

Apocalipsis 11 en verso 15 dice esto: "... Los reinos del mundo han venido a ser de nuestro Señor y de su Cristo; y él reinará por los siglos de los siglos". Reinaremos para siempre. Esto deja completamente claro el hecho de que el Reino de Dios es un gobierno literal, como el Imperio romano o el Imperio caldeo, todos esos imperios. Y la carne y la sangre no pueden heredarlo. (I Corintios 15 en verso 50). Vamos a ser hechos seres espirituales, de hombres mortales a inmortales; de eso se trata.

Daniel 7 en verso 14: "Y le fue dado dominio, gloria y reino, para que todos los pueblos, naciones y lenguas le sirvieran; su dominio es dominio eterno, que nunca pasará, y su reino uno que no será destruido". Este dominio, va a gobernar la Tierra. Y después de eso, el universo. Es eterno, nunca será destruido. ¡Qué futuro! Y si pudiéramos pensar en ese eclipse total de sol y pensar, bueno, al menos eso debería recordarnos estas maravillosas y hermosas visiones que Dios nos ha dado y el entendimiento y muchas, muchas Escrituras.

Daniel 7, versos 17 y 18 dice: "Después recibirán el reino los santos del Altísimo, y poseerán el reino hasta el siglo, eternamente y para siempre". Los santos van a hacer eso, el pueblo de Dios que se rindió a Dios y quiere ese Reino y realmente va tras él. Dios dice que les va a dar el gobierno sobre él, el gobierno total sobre eso.

Ahora bien, ¿qué debe ver la gente? ¿En qué deben pensar cuando ven un eclipse solar como el que acabamos de tener el 8 de abril? ¿Qué tiene de especial? Bueno, si entendemos estas Escrituras, ¿cómo no emocionarse y recordar realmente lo que Dios nos ha dado en herencia? Esta es la herencia que Dios nos da. Él quiere que usted la tenga, y Él y Jesucristo dieron la vida de Cristo a este mundo, para pasar por todo ese sufrimiento y crucifixión para que se nos diera esta oportunidad. Alguien tenía que pagar la pena por nuestros pecados, alguien que realmente era más que todos nosotros juntos. El propio Hijo de Dios; de eso se trata. Necesitamos mantener nuestras mentes en ese universo, y en todas esas cosas maravillosas que están sucediendo en este momento.